

PLASTIKPIRATEN – DAS MEER BEGINNT HIER!

Urkunde

Die Gruppe „GO-WPU II Chemie“,

betreut von Frau Barbara Kranz-Zwenger,
hat im Rahmen der Citizen-Science-Aktion „Plastikpiraten“ im Sommer 2019
erfolgreich eine Probennahme an einem Fluss durchgeführt und trägt damit
zu einer wissenschaftlichen Studie über die Verbreitung von Plastikmüll in
und an deutschen Flüssen bei.

Vielen Dank für das gezeigte Engagement!



Linda Mederake

Koordinatorin Jugendaktion Plastikpiraten



GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

FONA
Forschung für Nachhaltige
Entwicklung
BMBF

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Plastik
in der **Umwelt**

Quellen • Senken • Lösungsansätze